



Förderverein Hofgut Guntershausen e.V.

In der Presse

“Stockstädter Nachrichten“ vom 21.8.2009

Förderverein Hofgut Guntershausen e. V. lässt den historischen Steinbackofen restaurieren

STOCKSTADT. Das Hofgut Guntershausen wird zukünftig um eine weitere Attraktion reicher sein: der Förderverein Hofgut Guntershausen e. V. lässt zur Zeit den historischen Steinbackofen auf dem Hofgut durch die Firma Manfred Müller aus Steinau-Ulmbach restaurieren und funktionsgerecht wiederherrichten. Der Förderverein ist froh, mit Herrn Müller einen so erfahrenen Fachmann gefunden zu haben, der schon mehrere historische Backöfen wieder instand gesetzt hat.

Die Restaurierung des historischen mit Holz befeuerten Steinbackofens wird durch das Hessische Landesamt für Denkmalpflege begleitet und finanziell unterstützt. Außerdem hat der regionale Energieversorger PRIMO ein Sponsoring zugesagt. Eine notwendige neue Ofenklappe wird von der ortsansässigen Firma Hans Mölbert maßgerecht angefertigt, erfreulicherweise wird sie auch von dieser Firma gesponsert. Der Förderverein möchte auf diesem Weg den Sponsoren herzlich danken!

Der weit über 100 Jahre alte Steinbackofen wird derzeit grundlegend gereinigt, schadhafte Stellen werden ausgebessert und ein Rauchabzug angebracht. Außerdem wurde ein eigens für den Betrieb des Ofens eingezogener Kamin fertig gestellt. Der Förderverein freut sich schon jetzt auf die spannende Zeit des Ausprobierens und auf die Backresultate, die dann auch einer breiten Öffentlichkeit präsentiert werden sollen.

Wer hat noch Informationen über den Betrieb dieses alten Steinbackofens auf dem Hofgut Guntershausen? Der Förderverein wäre froh, wenn er noch Näheres darüber erfahren könnte. Informationen können Sie unter der Tel. Nr. 06158-83211 oder per e-mail an mail@hofgut-guntershausen.de weitergeben.



Das Bild zeigt den Ofenbauer Manfred Müller (rechts) mit seinem Sohn Mario vor dem historischen Steinbackofen des Hofgutes Guntershausen